
席上文件第 15 號 
 

 

九龍城區議會交通及運輸事務委員會 

第二十一次會議 

 

九龍巴士(一九三三)有限公司之回應 

 

要求增加 8 號巴士線班次  

 

就有關要求增加 8 號巴士線來往何文田及油尖旺之班次，現謹回覆如下︰ 

 

我們了解何文田居民希望巴士公司能增強來往尖沙碼頭及九龍站之巴士服務，並縮短候

車時間。根據最新服務調查，第8 號線在最繁忙半小時之最高載客率不足六成，現時服

務水平足以應付乘客需求。綜觀何文田區在未來數年仍有新發展項目，九巴會密切留意

區內個別路線的乘客需求變化，如符合班次調整指引要求，九巴會向運輸署申請調整班

次及服務。 
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